10 JANUARY·月

根を変える現場宣教師

使 $6:1\sim7$ そこで、兄弟たち。あなたがたの中から、御霊と知恵とに満ちた、評判の良い人たち七人を選びなさい。私たちはその人たちをこの仕事に当たらせることにします。そして、私たちは、もっぱら祈りとみことばの奉仕に励むことにします。 $(3\sim4)$

新 20 番 栄えにいます主 (旧 41 番 栄えにいます主)

□ 聖句暗唱 _ ルカ 10:19

□ 聖書通読 _ 使 17:27-28

いま、目の前にあらわれた問題や症状を直すのも重要ですが、根本が生かされることがさらに重要です。神様と通じる霊的奥義がある人は、難しい状況が解決されなかったり、人が分からない苦しみが相変わらずあっても、失敗した人生ではありません。神様はより一層、大きい答えを準備しておられます。どのように根本が生かされることができるのでしょうか。

1. 福音を味わう祈り

人生の唯一の解答であるイエス・キリストを味わうとき、私たちのたましいは力を受けて生かされます。神様と離れている人生は、いくら持っても足りなくて、むなしくて、自分が願うとおりに生きると話しながら、不安と憂鬱な心を追い払えません。神様に会う唯一の道であるまことの預言者、神様離れて訪ねてきたすべての苦しみと心の傷を解決するまことの祭司、人間を滅亡へ推し進める暗やみの勢力に勝つまことの王を毎日見つけなければなりません。十字架で完了したと言われたイエス様が私の人生の主人になるとき、神様の力を私のこととして味わうことができます。

2. 現場を変える宣教師

神の子どもには、天の御座の背景が保証されていて、時空を超越して働かれる神様が、神の子どもといつもともにいて、導いてくださいます。全世界237か国に福音が宣べ伝えられる所ごとに、燃える炎のような目で見守り、伝道の門を開けてくださいます。福音でないことが刻印されている私自身と、世の中の基準が根をおろした現場に証人として立ててくださり、わざわいに会っている時代と次世代の前に証人として立つようにと願っておられます。

一日中、福音によってすべてを解釈して神様と通じるひとりを通して、神様 は家庭と教会と現場を変化させる答えをくださるでしょう。

契約の祈り

ただ福音だけが私自身と現場と次世代を生かす道であることを信じます。 霊的に間違って根をおろした世の中と時代を変える宣教師として立ててください。イエス・キリストの御名によってお祈りします。アーメン Q

私はどんな人なのでしょうか

人を分かるには四季を見守らなければならないという昔のことば があります。季節を話すのは、必ず物理的な時間の経過だけを意 味するのではないでしょう。

恐らく一年くらいの時間なら、何回も選択の瞬間を体験するはずで、そのときにどんな決定をするのかを見ることができて、うれしいこと、悲しいこと、腹が立つこと、痛いことが起こるとき、その状況に対する態度を見れば、その人をある程度は計り知ることができます。格別なことはない順調な状況では、平常心を維持して、信仰があるふりをすることも簡単です。大きな問題や思ってもいない事件が起きたとき、葛藤したり、誤解を受ける状況に置かれたとき、思わず吐きだす言葉と心の状態が、もしかしたら、私に根をおろした内容なのかもしれません。

あっ! しかし、もし私の底辺にひどいことがあるとしても大丈 夫です。より一層イエス・キリストでなくてはならない人生であ ることを確認して告白すれば良いのです。

2022 JAN 10 / 祈りの手帳

11 JANUARY·火

体質を変える現場宣教師

使 11:19 さて、ステパノのことから起こった迫害によって散らされた人々は、フェニキヤ、キプロス、アンテオケまでも進んで行ったが、ユダヤ人以外の者にはだれにも、みことばを語らなかった。

新 10 番 来たれ全能の主 (旧 34 番 よろずのもの とわにしらす)

□ 聖句暗唱 _ ルカ 10:19

□ 聖書通読 _ 使 17:29-30

神様はイエス・キリストを通じて私たちにいのちをくださいました。いのちを 得た私たちを、神様はいまは他の人を生かす霊的医者として呼ばれました。ま た、私たちに人を生かしていやす力がないということをご存知で、すべてを準 備しておいてくださいました。霊的医者として呼ばれた私たちは、何を見れば 良いのでしょうか。

1. どんなに世の中が楽になっても

産業と技術が高度に発展しても解決できない問題があります。科学と医術が 治すことができない病気があります。代表的なことが、心の病気と考えの病気 です。金縛りや幻聴、原因が分からない病気、シャーマニズムの影響で病む 病気、長く続いている偶像崇拝で家庭と家系に訪ねてくる霊的苦しみは、どこ に行っても治すことはできません。暗やみの勢力が掌握したメディアにさらされ ている子どもたちは、あらゆる刺激的なコンテンツに心と時間を奪われて、神 様がなくても、いくらでも生きていけると勘違いするようになります。

2. 霊的医者が必要な世の中

いまは、以前よりはるかに便利な時代を生きていますが、霊的には完全に無感覚で病気を患っている世の中です。他のことでは絶対にこの世を生かすことはできず、心と考えの病気をいやすことはできません。誰も例外なく、ただ福音が必要です。どんな卓越した政治家や希代の知識人であっても解決できない人生の根本問題に答えを与えることができる霊的医者が必要です。

霊的力がなくて、やみ、混沌、虚しさの中にいる人々が光に集まるのは当然 のことです。福音を持つ私は霊的医者であり、光を持つアンテナで、プラット フォームであることを記憶しなければなりません。神様は今でも神様の願いを 成し遂げる霊的医者とともにおられ、時空を超越する御座の力で働かれます。

契約の祈り

神様の願いを成し遂げる光の見張り人、霊的に病んでいる世の中を生かす 霊的医者、イエス・キリストを伝える大使として私たちを呼ばれたので、御 座の祝福を味わいますように。イエス・キリストの御名によってお祈りします。 アーメン Q

Remnant は 237、いやし、サミットの指導者

<第 24 次 2021 世界 Remnant 大会> 主題歌

悩まないで 歪んだ世界を見ているだけ 揺れないで 言葉はその人の見た世界 めげないで だれかを責め立てるのが上手 諦めないで この世界は強欲なだけ

見張り人 盲目の世界を守りなさい いやす者 傷つき病める者をいやせ 霊的大使 捨てられ迷える者率いて 君は未来指導者 世界サミット牛かしなさい

たとえわざわいが 時代を呑み込んでも 神さま 契約をなしとげられる

神さま 後援者

Remnant 237 いやし サミット指導者 御座の祝福 君の 時空を超えていく 237 現場 君のもの 悩まないで 揺れないで めげないで 諦めないで

全国長老修練会 3 講 | 2021.7.17

JANUARY• 水

神様が造られる祝福の道

申30:1~10 あなたは、再び、主の御声に聞き従い、私が、きょう、あなたに命じる 主のすべての命令を、行うようになる。(8)

新 438 番 恵みに満たされ (旧 495 番 恵みに満たされ)

□ 聖句暗唱 ルカ 10:19

□ 聖書通読 使 17:31-32

彼らの目標

サタンは適当な信仰を持つこ とを許して合理的な思い煩いと 不安を与えながら信徒と教会を だまします。目には見えません が、サタンの目標は1つ、イエス・ キリストを逃すようにすること です。

げないと家財を略奪することが できません」とおっしゃいまし た。パウロは「私たちの格闘は 血肉によるものではなくサタン との格闘」だと語りました。

私たちは心と精神を尽くして 神様を愛し、権威を思う存分使っ てサタンを縛り上げて、祈りと 礼拝に専念しなければなりませ ん。

コロナ COVID-19 時代が続いていますが、政治家たちはイデオロギー論争 と非難だけを続けています。そのとき3団体は非対面時代にいち早く対 処し、世の中を掌握してしまいました。その状況下で教会と信徒たちは どうすべきでしょうか。冷静に状況を認知して心を一つにして新しく祈 らなければなりません。どうすれば良いのでしょうか。

1. 心と精神を尽くして神様に立ち返りましょう

私たちは自分自身をだますことが多くあります。問題が来れば人と事 件を言いわけにして、状況を避けようとします。しかし、問題をきちん と見れば、自分の長く根付いた傷と根本的な理由を発見するようになり ます。それをみことばに合わせて真実に祈れば、神様がいやしてくださ います。サタンが奪っていった完全福音と生活が回復し始めます。

2. 現実にだまされずに祈りで始めましょう

サタンは、ほえたける獅子のように信徒を捜し求めて攻撃してきます。 イエス様は「サタンを縛り上 個人だけでなく主権と時代を動かして、わざわいをもたらしたりもしま す。しかし神様はエジプト、荒野の道での働きを通して、あらかじめ証 拠を見せてくださいました。信徒はこのようにみことばが先に刻印され なければならず、祈りで根を下ろさなければなりません。何の心配もせ ずに暗やみを砕く時間に集中すれば良いのです。

> 答えられるのも良いですが、それがすべてではありません。マナを食 べて紅海が分かれたのは神様を信じられなかったので受けた恵みなので す。私たちが本当に求めるべき祈りの課題は、三位一体の神様の力と奥

契約の祈り

自分、現実、答えにだまされないで霊的に勝利する祈りを始めますよ うに。イエス・キリストの御名によってお祈りします。アーメン。

JANUARY·木

預言されたところに立つ Remnant

創 41:38 そこでパロは家臣たちに言った。「神の霊の宿っているこのような人を、ほ かに見つけることができようか。」

新 21 番 ほめたたえよ、力強き主を (旧 21 番 力の主を)

□ 聖句暗唱 ルカ 10:19 □ 聖書通読 使 17:33-34

スペアタイヤ 程度でしょうか

すべてのことの始まりと終わりは もちろんのこと、過程全体が神様 の主権の中にあります。神の子ど もに起こるどのようなことも、どの ような状況も、偶然、もしくは運の 良し悪しで生じたものではありませ ん。神の子どもとともにおられる神 様が、その人に会うようになさった り、あの事件に遭うようになさいま した。

信仰生活が自動車を運転して道 を進むようなものなら、三位一体 の神様にハンドルを任せてこそ、 行くべきところにとても安全に行く ことができます。私は本来、道を よく知っていて運転もうまいのだ と、しつこくハンドルを握っている のではないでしょうか。

ならば、神様をいつ求めるので しょうか。もしかして、タイヤがパ ンクしたときに使うスペアタイヤ程 契約の祈り 度の神様だと思っていませんか。 福音をあたかも保険のように心の 隅に置いていないかを自ら質問し てみましょう。

今日の聖書の本文には、ヨセフが王の前に立つシーンが記されています。神様 はヨセフに与えてくださった夢とビジョンが成し遂げられる現場です。ヨセフが逆 境に打ち勝って官職を得た内容が観戦ポイントではありません。神様がヨセフを エジプトに遣わされた理由を悟らなければなりません。その理由は何でしょうか。

1. いつも味わうべき内容

神様はヨセフをエジプトに遣わされたのは、イスラエルが逃した福音と奪われ た光の経済を回復させるためでした。神の子どもがいつも味わうことは、神様が 他の誰でもない、私とともにおられるという事実です。神様は福音を握った私た ちとともにおられ、すべてのことを通して神様のみこころを成し遂げておられるこ とを信じて告白するときに、落胆する理由が消えます。ヨセフは特別で大胆だっ たけれど私はそうではないと思えても、神様が与えてくださった夢と使命を握った 人は、誰でも特別です。神様は私に向けて唯一の答えを準備しておられることを 覚えなければなりません。

2. どのような方向に進むべきでしょうか

神様のみことばが成就するところに行くのが神様のみこころです。朝に目を覚ま したらすぐに、私とともにおられる神様を深く考える時間を持てば、1日が変わ りますwith。どんな人に会っても神様がともにおられることを覚えなければなりま せん Immanuel。 奴隷として売った人、監獄に投獄した人を通しても、神様は約束 を成し遂げて、福音を伝えるようにされます。どのようなことが起こっても神様は すべて知っておられ、そのことを通して、いちばん良い方向に導かれることを信じ て告白すれば良いのです oneness。

現実は寂しく苦しく、つらいことがよくあります。助けてくれる人もいますが、 窮地に追いやる人もいます。神様が見せてくださる方向を見た人は、状況に溺れ、 ずに答えを味わって進むことができます。

今日、神様のみことばが成就されるところに行きますように。次世代と時代 を生かす証人として立ててください。イエス・キリストの御名によってお祈り します。アーメン。

14

JANUARY・金

新しい見張り人、新しい時刻表

申31:1~8 主ご自身があなたの先に進まれる。主があなたとともにおられる。主はあなたを見放さず、あなたを見捨てない。恐れてはならない。おののいてはならない。(8)

新 191 番 日ごとよろこび (旧 427 番 日ごとよろこび)

□ 聖句暗唱 _ ヘブ 1:14

□ 聖書通読 _ 使 18:1-2

Q.

約束

御座の祝福、 時空を超越する神様の働きを しっかり味わっているなら、 年齢、性別、力は 全く問題になりません。 また世の中も 恐ろしくありません。

神様は私たちが受ける答えを、 モーセを通して あらかじめ見せて 約束してくださいました。 今日私がいる現場で 全世界 237 か国を心に抱いて、 そこに光を照らす霊的祈りを はじめてみてください。 年を重ねると自らの力が落ちると思えて、働きと答えに消極的に反応しがちです。しかし、モーセは80歳のときに、はじめて時空を超越する答えを受けました。ヨシュアとカレブのような働き人と次世代を残しました。同じように、私たちは時刻表に適った働き人を立てるための祈りを始めなければなりません。

1. 全世界 237 か国を生かす働き人

神様はモーセに全世界を生かすメッセージを与えてくださいました。 メッセージを契約として堅く握ったモーセは、出エジプトを果たし紅海 を渡る奇跡を体験しました。ここで注目すべき点は、彼のそばで契約の 流れをともに乗った働き人ヨシュアがいたという事実です。私たちもヨ シュアのように全世界 237 か国を生かす働き人のために祈らなければ なりません。

2. 未来をいやし、サミットを生かす働き人

モーセとともにしたように、あなたとともにいるという神様のみこと ばを刻印したヨシュアは、いつも雄々しかったのです。黙々と祈って契約の箱に従い、エリコを回りました。このように、契約に従順にすることができたのは、彼のそばにカレブという働き人がともに歩んだからです。みことばに従順にして祈りに専念する人は、未来をいやし、サミットを生かす働き人です。

契約に従う過程には、必ず確認すべきことがあります。エジプトで受けた傷、荒野での葛藤、未来に対する心配と恐れです。私たちはそのすべてを土台にして祈りの課題にしなければなりません。

契約の祈り

全世界 237 か国を心に抱いて、未来をいやしてサミットを生かす働き 人として用いてください。イエス・キリストの御名によってお祈りしま す。アーメン。 15

JANUARY•±

みことば刻印基準

詩 $103:20 \sim 22$ 主をほめたたえよ。御使いたちよ。みことばの声に聞き従い、みことばを行う力のある勇士たちよ。主をほめたたえよ。主のすべての軍勢よ。みこころを行い、主に仕える者たちよ。 $(20 \sim 21)$

新 285 番 主イェスを知りたる (旧 209 番 主イエスを知りたる)

□ 聖句暗唱 _ ヘブ 1:14□ 聖書通読 _ 使 18:3-4

Q.

みことば刻印

福音についての奥義を知らなければ、すべてを間違えるしかありません。

アプラハムは状況や現実でなく、みことばによって刻印された創世記13章の事件以後、神様は彼に再びおっしゃいました。80年間すべてのこと尽して失敗したモーセも、みことばで刻印されたので大いなる働きが起こりました。

みことばを受けるときに起こることは、想像を超えることです。このように重要な神様のみことばを刻印して編集することが、とても重要です。刻印されたことは簡単には変わりませんが、みことばを正しく握るなら、時代の流れを変える答えが始まります。また、みことばと合わない時代には、いつもわざわいが臨むのですが、神様のみことばがわざわいの時代にモーセに臨んだときにどのような働きが起こり、どのような答えを受けたのかを私たちはよく知っています。これから私たちは、みことばに合わせる答えを受けなければなりません。

1. 神様がくださったことで刻印

霊的状態と肉の状態までも治療できる神様のみことばは、とても重要です。 先に福音の本質を回復して、福音のみことばで刻印されなければなりません。 そして、時代を生かして導く答えのみことばを刻印すれば、私にくださった福 音と私にできる伝道が見えます。そうなるときに、奴隷、捕虜、属国状態から空前絶後の答えが始まります。

80年間すべてのこと尽して失敗 2. 神様しか与えられないことが見える唯一性

このときに、神様しか与えられない唯一性の答えが見えます。7つのわざわい時代と同じように、神の国と神様の働きが成し遂げられる答えが臨むでしょう。誰もその答えを妨げることはできません。ですから、聖書は3つの祭りを強調しています。7つのわざわい時代を解決した人は、神様のみことばを受けて神様の霊が宿りました。このとき、すべての現場と時代に空前絶後の答えが来ました。

サタンが与えた 12 の問題が見えると、すべての問題の答えはただキリストであることを発見するようになります。そのとき、再創造の作品が出るようになります。いよいよ、ただ聖霊と力なら十分に証人になることを体験するようになります。その証人は数多いのです。

契約の祈り

福音の本質を回復する日にしてくださり、福音でただ、唯一性、再創造の答えが始まりますように。私の人生が神様のみことばで刻印される恵みを注いでください。イエス・キリストの御名によってお祈りします。アーメン。